

# ALCALDÍA MUNICIPAL DE SAN JOSÉ DE OCOA

## BOLETÍN INFORMATIVO CORRESPONDIENTE AL MES DE JUNIO 2023



### Alcalde Aneudy visita zonas afectas por las lluvias caídas en San José de Ocoa

Hasta bien entrada la noche, cerca de las 11 de la noche, el Alcalde Aneudy Ortiz Sajiun se mantenía incansablemente visitando los lugares afectados por las intensas lluvias que habían caído sobre la región. Su objetivo era claro y determinado: observar minuciosamente los daños ocasionados por las precipitaciones y buscar soluciones inmediatas para mitigar el impacto en la comunidad.

Con una actitud comprometida y empática, el Alcalde recorría incansablemente las calles anegadas, los hogares inundados y los espacios públicos afectados, evidenciando su compromiso inquebrantable con el bienestar de sus conciudadanos. A pesar del agotamiento físico y mental que la situación conllevaba, Ortiz Sajiun se mantenía firme en su determinación de brindar asistencia y apoyo a aquellos que más lo necesitaban.



### Alcalde y funcionarios municipales dan el primer palazo para la construcción de aceras y contenes en el Bello Sobrante

El pasado martes, el Alcalde Aneudy Ortiz Sajiun, en compañía de destacados funcionarios municipales, llevó a cabo un importante anuncio en el municipio San José de Ocoa. En esta ocasión, se realizó el simbólico acto del primer palazo para marcar el inicio de la tan esperada construcción de aceras y contenes en la comunidad de Bello Sobrante, en esta hermosa provincia.

Con entusiasmo y compromiso, el Alcalde Ortiz Sajiun resaltó la importancia de esta iniciativa que busca mejorar la calidad de vida de los habitantes de la comunidad. La construcción de aceras y contenes no solo brindará mayor seguridad y comodidad a los transeúntes, sino que también embellecerá el entorno urbano y fomentará un ambiente más ordenado y organizado.

### El Alcalde de San José de Ocoa, estuvo presente en el inicio de la reconstrucción del Centro Comunitario Nizao-Las Auyamas.

El Alcalde Ortiz Sajiun enfatizó que el cuidado y la preservación del centro eran responsabilidad de todos los habitantes del sector. Instó a los presentes a asumir un rol activo como vigilantes del lugar, velando por su mantenimiento y asegurando que se convierta en un espacio seguro y acogedor para la comunidad.

La construcción y vaciado de uno de los caminos más solicitados en las sesiones de cabildo abierto.





El Ministerio de la Presidencia, a través de la Secretaría Técnica para la Soberanía y Seguridad Alimentaria la Alcaldía Ocoa realizaron la Asamblea Constitutiva Municipal de la Red de Soberanía y Seguridad Alimentaria Y Nutricional

En el salon de actividades de la alcaldia municipal de este municipio, se constituyó en Asamblea Constitutiva para la elección de los coordinadores de la REDSSAN en cumplimiento a la aplicación de la Ley 589-16 que pone en funcionamiento la Red de Soberanía y Seguridad Alimentaria Y Nutricional (Redsan) la cuál funge como un órgano de apoyo y coordinación para las acciones encaminadas a la formulación y seguimiento a la ejecución del Plan Nacional para la Soberanía y Seguridad Alimentaria y Nutricional.

Una de la importancia de esta iniciativa es contribuir con los Objetivos de Desarrollo Sostenible, especialmente el ODS-2 Hambre Cero, mediante el fortalecimiento de los conocimientos técnicos de las instituciones, profesionales, técnicos, productores del país; participó una importante representación de la Sociedad Civil Organizada en la Asamblea Constitutiva Municipal de San Jose de Ocoa.



El Ayuntamiento Municipal de San José de Ocoa hizo entrega de un informe detallado este lunes, que recoge la ejecución de obras correspondientes al Presupuesto Participativo durante el semestre de enero a julio de 2023.

El Alcalde Aneudy Ortiz Sajiun tuvo el honor de presentar y detallar las diversas obras que se encuentran en proceso de construcción y las que están programadas para diferentes sectores del municipio de Ocoa.

En total, se llevarán a cabo 18 obras que abarcan una variedad de mejoras en la infraestructura local. Entre ellas se encuentran la construcción de aceras y contenes, la creación de badenes para el control del agua, la edificación de muros de contención para evitar deslizamientos de tierra, la realización de encaches para mejorar la accesibilidad vial, así como la construcción de backstops y la instalación de mayas de protección en terrenos deportivos.

## Alcaldía Entrega incentivo Laboral a todos sus empleados

Hoy, miércoles 14 de junio, nos llena de alegría y satisfacción anunciar una gran noticia para todos los empleados de la Alcaldía de San José de Ocoa. Hemos tomado la decisión de otorgarles un incentivo especial, equivalente a medio sueldo, como reconocimiento a su excelente desempeño, puntualidad y dedicación en el cumplimiento de sus labores.

Este gesto tiene como objetivo principal motivarlos y valorar su arduo trabajo, animándolos a continuar construyendo la ciudad de nuestros sueños. Reconocemos que sin su esfuerzo y compromiso diario, nada de lo que hemos logrado hasta ahora sería posible. Como empleados municipales, han demostrado una dedicación ejemplar, incluso en situaciones desafiantes y con recursos limitados.

